

Fecha 24.07.2019	Sección Política	Página PP-7
---------------------	---------------------	----------------

## Baja FMI previsión de PIB

Presidente y banqueros van por 500 mil mdp en créditos

# Ofrecen banqueros 500 mil mdp en crédito

**Reunión con el Presidente.** Serán para financiar proyectos energéticos, de infraestructura y agropecuarios, entre otros

K. GUZMÁN, S. RODRÍGUEZ Y J. LÓPEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió con integrantes de la Asociación de Bancos de México (ABM), quienes dijeron estar dispuestos a otorgar créditos para la actividad productiva hasta por 500 mil millones de pesos.

“La banca en México tiene disponibles 500 mil millones de pesos para financiar el crecimiento económico del país, en rubros que abarcan infraestructura, sector energético, agropecuario, crédito hipotecario, mipymes, grandes empresas y bienes de consumo”, informó el presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), **Luis Niño de Rivera**.

En su cuenta de Twitter, el mandatario escribió: “Nos reunimos con la Asociación de Bancos de México. Intercambiamos opiniones y, entre otras cosas, me informaron que están dispuestos a otorgar créditos para la actividad productiva hasta por 500 mil millones de pesos. Hay confianza en México”.

En el encuentro en Palacio Nacional participaron el secretario

de Hacienda, Arturo Herrera; el jefe de Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo Garza; así como los presidentes de consejo y directores generales de los 50 bancos que integran la ABM, como el director general de la Oficina de la Presidencia de Grupo Financiero Banorte, **Carlos Rojo** Macedo, y el presidente del Consejo de Administración de Banorte, Carlos Hank González.

De acuerdo con un comunicado del organismo, se convino ampliar los niveles de cooperación entre la banca y el gobierno para apoyar a las micro, pequeñas y medianas empresas, destacando la colocación de 112.5 mil millones de pesos para el Programa de Garantías de Nafin - Bancomext. Asimismo, se acordó promover un acuerdo para fomentar el crédito hipotecario cofinanciado con el Infonavit.

**Niño de Rivera** destacó la importancia de invertir en estos segmentos y así contribuir a consolidar la prosperidad incluyente.

## Baja FMI perspectivas

Por sexta ocasión consecutiva, el Fondo Monetario Internacio-

nal (FMI) redujo sus pronósticos de crecimiento para la economía mexicana a 0.9 por ciento, desde 1.6% estimado hace tres meses y muy lejos del 3 por ciento proyectado en abril de 2018. Para 2020, el cálculo se mantuvo en 1.9%.

De acuerdo con la actualización de Perspectivas de la Economía Mundial, la considerable revisión en los estimados de crecimiento para 2019 refleja las reducciones en la calificación crediticia del país, en un contexto donde la inversión sigue siendo débil y el consumo privado se ha desacelerado, como resultado de la incertidumbre en torno a las políticas, el deterioro de la confianza y el aumento de los costos de endeudamiento.

Al respecto, el presidente López Obrador reprochó que el FMI “no tiene calidad moral” para continuar bajando la expectativa de crecimiento económico del país y lo retó a debatir sobre las diferencias entre crecimiento y desarrollo, que es a lo que apuesta su gobierno.

Acusó al organismo de haber recetado a México “que se desatara la inseguridad y la violencia”. ■





**Al encuentro acudieron presidentes y directores de las instituciones bancarias. ESPECIAL**